

ちびっこひろばだより9月号

令和3年 9月1日(水)発行

社会福祉法人愛護会 金ケ崎町子育て支援センター
 金ケ崎町西根高谷野原1072 Tel 44-3365 Fax 34-3700

Eメールkosodatesien@aigokai.jp (ファックス番号が変更になりました。)

とても暑い8月となりましたが、今年も子どもたちの大好きな水遊びを、お家の方と一緒に楽しむことができ、よかったです。岩手緊急事態宣言の発令により、金ケ崎町の対応に基づき8月13日から支援センターが閉所となり、大変ご不便をおかけしております。センター利用については、支援センターブログ等で、今後もお知らせ致します。早くこのコロナ禍が落ち着くことを、スタッフの皆で願っているところです。

センターのお庭の木々は、赤や黄色に色づき始め、虫の鳴き声でいっぱいです。豊かな秋の自然の中で、また親子で元気いっぱい遊ぶことができる日を楽しみにしております。朝夕はすっかり涼しくなりましたね。体調管理に十分気を付けて、みんなで元気に過ごしましょうね。

《9月の行事とお知らせ》

月	火	水	木	金	土
		1 防災の日	2	3	4
6		8 9月1日は防災の日です。日ごろから、いざという時に向けて、備えを大事にしましょう。「備えあれば、憂いなし」ですね。 		10	<div style="border: 2px solid purple; padding: 10px;"> センター利用につきましては、ホームページ等でもお知らせしているところですが、お電話での子育て相談は、対応しております。不安なこと、困ったこと等、何でも気軽にお電話をくださいね。お待ちしております。 </div>
13	14	15		17	
20 敬老の日 閉所	21 お月見		23 秋分の日 閉所	24	
27	28	29	30		

9月の行事等の開催状況については、支援センターブログ等で、随時お知らせ致しますので、ご確認ください。

8月24日(火) 離乳食教室は、中止となりました。次回は11月4日(木)です。よろしくお願い致します。

金ケ崎町子育て支援センターは、金ケ崎町立西小学校西側にあります。

妊婦さんや0歳児から5歳児までの子育て親子のあそびの場、育児・健康・食事についての相談を受け付けております。

※現在、岩手緊急事態宣言の発令により、金ケ崎町の対応に基づき、8月13日から当面の間、支援センターは閉所となっております。ご理解ご協力、よろしくお願い致します。

電話での子育て相談は通常通り行っております。

☆月～土曜日まで(祝祭日は除く)10時～16時

センター利用について詳しい内容は、金ケ崎町ホームページをご確認下さい。

月齢や年齢別のかかわりのポイントをご紹介します。

3歳ごろの発達の様子



運動機能が伸び、身辺自立が進むことにより、自信にあふれチャレンジ精神旺盛な時期です。

走る、跳ぶだけでなく階段を交互に降りる等の身体制御が可能になります。さらに3歳後半には、片足を上げながら前に進むケンケン・三輪車や自転車をこぐ・さらにうさぎ跳び等といった「～しながら…する活動」がもつれたりつまづいたりしながらもでき始めます。言葉の面では、質問に対し一般的な回答ができ始め、自分の経験を言葉で伝えるなど対話が進みます。また、食事、排泄、衣類の着脱など身辺自立が進みます。



～ 生理的機能の発達 ～

中枢神経系の新たな成熟段階に入り、姿勢制御に大脳皮質がより深く関与することによって、走る、跳ぶ、よじ登る、投げるといった力が強くなってきます。心臓などの臓器の中心器官が大きくなるとともに、機能も増大します。



～ 手指の操作の発達 ～

描画では、紙いっぱい丸をたくさん描いたり、丸の中に複数の丸や点、線などを描き、顔らしきものを表現するようになります。3歳6か月を過ぎてくると、顔の表現（耳・目・鼻・口・ほお・髪の毛など）が豊かになり、顔から手足がでる「頭足人」を描くようになります。はさみで形を切り抜くことに挑戦し始め、左手で紙を動かしながら右手ではさみを操作するという「～しながら…する」ことができ始める時期です。

～ 言語・認識の発達 ～

語彙の数が1000～1500語となります。数についての理解が始まり、3個のものにそれぞれ「1・2・3と対応させること」「1・2・3と数を呼称すること」に挑戦し始めます。質問について、現地点での自分の状態に基づいて答えたりします。3歳後半には、質問について一般化してとらえ、それに答えることができ始めます。イメージを行動で表現できるようになり、よく知った物語のストーリーに沿ったごっこあそびが楽しい時期です。



～ 自我・社会性の発達 ～

好きな友だちがいて、その関係において貸し借りや、順番・交代などができ始める時期です。3歳後半には、「1人前の自分」や「役に立つ自分」を発揮したくて、友だちの着替えや大人の掃除、片づけなどを手伝おうとしますが、実際にやり遂げることが難しいことも多いです。チャレンジ精神おう盛で、何でもできるという自信に満ち溢れている時期です。

